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本报讯（记者龙群）1 月 23 日，市纪委十一届四次全会在
浔召开。会议的主要任务是，坚持以习近平新时代中国特色
社会主义思想为指导，全面贯彻落实党的十九大、十九届中央
纪委三次全会和省纪委十四届四次全会精神，总结一年来我
市全面从严治党工作，部署今年工作。市委书记林彬杨出席
会议并讲话，他强调，要以自我革命的精神，将全面从严治党
进行到底；要坚持稳中求进，在巩固拓展中优化政治生态；要
聚力从严从实，切实扛起深入推进全面从严治党的政治责任，
深入推进风清气正的政治生态建设，为加快融入长江经济带、
振兴江西北大门，打造区域率先发展战略高地提供坚强有力
的保证，以优异成绩向中华人民共和国成立 70 周年献礼。

谢一平、熊永强、冯静、杨小华、潘熙宁、董金寿、杨健、李
洪涛、陈和民、廖奇志、宋朝阳、张新龙等市四套班子领导出席
会议。市委常委、市纪委书记、市监委主任杨志军主持会议并
作工作报告。省纪委监委有关同志到会指导。

林彬杨指出，2018 年，市委坚决贯彻党中央和省委决策
部署，认真落实管党治党政治责任，深入贯彻新时代党的建设
总要求，推动全面从严治党向纵深发展、向基层延伸，取得了
新的成效，风清气正的政治生态持续巩固。

林彬杨指出，习近平总书记在十九届中央纪委三次全会
上的重要讲话，站在新时代党和国家事业发展全局的高度，充
分肯定党的十九大以来全面从严治党取得新的重大成果，深
刻总结改革开放 40 年来党进行自我革命、永葆先进性和纯洁
性的宝贵经验，对领导干部特别是高级干部贯彻新形势下党
内政治生活若干准则提出明确要求，高瞻远瞩、思想深邃，直
面问题、掷地有声，充分彰显了我们党自我净化、自我完善、自

林彬杨在市纪委十一届四次全会上强调

持续建设风清气正的良好政治生态
为九江高质量跨越式发展提供坚强有力的政治保证

谢 一 平 熊 永 强 冯 静 杨 小 华 出 席
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习近平主持召开中央全面深化改革委员会第六次会议强调

对 标 重 要 领 域 和 关 键 环 节 改 革
继续啃硬骨头确保干一件成一件

李克强王沪宁出席

1 月 23 日，中国共产党九江市第十一届纪律检查委员会第四次全体会议在市民服务中心召开。 （本报记者 刘 家 摄）

我革新、自我提高的高度自觉，具有鲜明深刻的政治性、思想
性、理论性、实践性，对于推动全面从严治党向纵深发展具有
重大指导意义，为推动新时代纪检监察工作高质量发展指明
了方向、提供了根本遵循。刘奇书记在省纪委十四届四次全
会上的讲话，以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导，
全面贯彻党的十九大和十九届中央纪委三次全会精神，充分
肯定了党的十九大以来我省全面从严治党新的重要成果，科
学分析了当前我省全面从严治党面临的主要问题，明确提出
新的一年我省全面从严治党的总体要求、重点任务和保障措
施。全市上下要深入学习领会，结合实际坚决贯彻落实。

就学习贯彻中央和省纪委全会精神，深入推进我市全面
从严治党，持续巩固风清气正的政治生态，林彬杨强调：

——要以自我革命的精神，将全面从严治党进行到底。
要牢牢把握推进全面从严治党的重要遵循。我们要深刻认
识到，反腐败斗争取得压倒性胜利，最根本的是有以习近平
同志为核心的党中央的坚强领导，有习近平新时代中国特色
社会主义思想的科学指引。要树牢“四个意识”，坚定“四个
自信”，坚决做到“两个维护”，以党的政治建设为统领全面推
进党的建设。要牢牢把握推进全面从严治党的重大判断。
要保持战略定力，坚持问题导向和效果导向，久久为功，切实
以“永远在路上、一刻不停歇”的坚韧执着，主动担当作为，不
松劲、不停歇，持续推进风清气正政治生态建设，不断把从严
治 党 引 向 深 入 。 要 牢 牢 把 握 推 进 全 面 从 严 治 党 的 重 点 任
务。紧密结合九江实际，把握重点、系统推进，重整行装、一
以贯之，坚定不移地将“严”字长期坚持下去，一体推进不敢
腐、不能腐、不想腐。 （下转五版）

市政府就《政府工作报告》征求市人大常委会意见
谢一平出席并讲话 冯静主持座谈会

本报讯（记者袁东来 沈明杰）1 月 22 日下午，市政府就《政
府工作报告（征求意见稿）》向市人大常委会征求意见。市委
副书记、市长谢一平出席座谈会并讲话，市人大常委会主任冯
静主持座谈会。

谢一平首先对市人大及其常委会对政府工作的关心、支
持和监督表示感谢。他说，一年来，我市各级人大及其常委会
和人大代表，对政府工作既给予支持，又给力加油，推动了政
府工作科学化、民主化、法制化进程，为加快九江经济发展、社
会进步作出了重要贡献。

谢一平指出，市政府向人民代表大会报告工作，是一项法

定的重要职责，是政府接受人民监督的重要形式。政府工作
报告是集体智慧的结晶，向市人大常委会征求对政府工作报
告的意见建议，就是来登门求教，集思广益，欢迎大家畅所欲
言，提出宝贵意见。

座谈中，大家纷纷表示，过去一年，政府工作亮点纷呈、催人
奋进。报告既有理论高度、又有实践深度，总结过去客观全面，部
署工作科学务实。同时，大家重点围绕生态环境保护、园区产业
布局、营商环境优化、民生民本改善等提出了具体的意见和建议。

在听取意见后，谢一平指出，大家提出的意见建议站位
高、针对性强，不仅对报告的充实完善很有帮助，而且对开阔

视野、完善思路、创新举措、抓好落实，履行好职责都非常有
益。这些意见和建议，市政府将认真梳理、吸纳。谢一平表
示，市政府将认真接受人大的监督，为人大工作提供好保障、
创造好环境。真诚希望市人大各位领导、各位代表，对全市经
济社会发展给予更大的关心和帮助，对政府工作提出更多更
好的意见和建议，共同努力，进一步做好全市经济社会发展的
各项工作。

市 人 大 常 委 会 副 主 任 夏 兴 、戴 晓 慧 、周 美 祥 、李 润 金 、
李小林、傅朗林，秘书长罗林，市政府秘书长鲍成庚出席座
谈会。
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本 报 讯（记 者 袁东来 程
静）军民鱼水情，双拥暖人心。
1 月 22 日，市委副书记、市长谢
一平走访慰问驻市部队官兵，
向他们致以佳节祝福和亲切问
候，并对他们为促进九江经济
社会发展作出的贡献表示衷心
感谢。

谢一平一行先后走访慰问
了九江军分区和空军某部队。
每到一处，谢一平都热情与部
队官兵握手，关切官兵们的工
作、生活情况，代表市四套班子
和全市人民，对驻市部队一年
来自身建设和军事训练取得的
突出成绩表示祝贺，对广大官
兵为九江经济社会发展作出的
突出贡献表示感谢。谢一平指
出，过去一年，全市上下把深入
学习贯彻习近平新时代中国特
色社会主义思想和党的十九大
精神作为首要政治任务，积极
推动中央精神和省委、省政府
部署在九江落地生根，全市主
要经济指标位列全省前列。这
些成绩的取得凝聚着广大部队
官兵的关心、支持和参与，离不
开广大官兵的真诚奉献。今年
是我市实现高质量发展的关键
之年，市委十一届六次全会提
出“融入长江经济带，振兴江西
北大门，打造区域率先发展战
略高地”的发展目标，希望驻市
部队继续围绕全市中心大局，在搞好新时代强军建设
的同时，关心支持地方经济社会发展，为九江健康快
速发展作出更大努力；我市将一如既往发扬拥军优属
优良传统，巩固和发展军民共建的良好局面，为部队
建设提供更好服务、创造更好环境，持续大力发展军
民融合产业，推动军民融合深度发展继续走在前列。

驻市部队负责人对九江市委、市政府一直以来给
予部队建设的大力支持表示感谢，对九江经济社会发
展取得的成绩表示祝贺。新的一年，驻市部队将全面
贯彻习近平强军思想，努力开创新时代军队正规化建
设新局面，同时，继续积极参与九江经济社会建设，积
极助推九江实现高质量跨越式发展。

市领导董金寿、廖奇志、宋朝阳、汪开华、戴晓慧、
张荣先，市政府秘书长鲍成庚参加走访。
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本报讯（记者胡蕊蕊）1 月 21 日，
市十五届人大常委会第十七次会议召
开，市人大常委会主任冯静主持会议
并讲话，市委常委、组织部长李洪涛，
市人大常委会副主任夏兴、戴晓慧、周
美祥、李润金、李小林、傅朗林，秘书长
罗林出席。

市委常委、常务副市长董金寿，市
人民检察院检察长熊少健，市监察委、
市中级人民法院负责人列席会议。

会议听取了市政府关于市政府机构
改革情况的报告；审议并表决通过了

《2019年度民生实事人大代表票决候选
项目建议方案》。

会议还表决通过了有关人事任
免。

冯静指出，这次会议依法任命了
23 名市政府工作部门主要负责人，希
望任命的同志主动担当，不负重托，以
强烈的事业心和责任感，把人民赋予
的职责履行好，把肩负的重任担当好，
努力为推动九江经济社会发展作出新
的更大贡献。关于民生实事项目人大
代表票决制工作，今年市人民代表大
会上将首次实施，实现“为民作主”到

“由民作主”的重大转变。有关部门要
积极吸纳完善各位代表的建议，按程
序提请市十五届人大五次会议审议。

大 变 革 大 提 速 大 优 化

九江海关“三大”举措助力我市开放型经济发展
李诤 本报记者 朱曦薇

2018 年，九江海关积极融入市委、市政府重要战略部署，
坚持“开放抢先”，深化改革、强化监管、优化服务，持续优化口
岸营商环境，不断提升九江贸易便利化水平，助力我市开放型
经济持续健康发展。据统计，2018 年全年全市外贸进出口总
值 357.7 亿元，同比增长 3.6%；其中出口 293.6 亿元，同比增长
1.6%；进口 64.1 亿元，同比增长 14%。

机构大变革 释放关检1+1>2改革红利

“原来报关、报检是两个系统，两张单子，现在只需要录入
一次、上传一次，生成一个新版报关单就完成申报了，一票业务
最少节约 10 分钟。我们公司一年进口报关 2300 多票，通关时
间上就是快了 380 多小时。”刚刚在“单一窗口”系统完成申报
的九江长江货运代理有限公司的报关员邓小蕾向记者介绍道。

2018 年 8 月 1 日正式实施的整合申报项目，把报检单、报
关单的“合二为一”，同时将 229 个申报项目精简至 105 个，是
关检业务融合的“第一枪”，也是关检融合的标志性举措。实
施以后，企业报关报检业务运营成本可缩减一半，通关效率进
一步提升。

这样“1+1>2”的例子在过去的 2018 年并不少见。2018 年

对于海关来说，是具有里程碑式的一年，按照国家机构改革要
求，原出入境检验检疫职责和队伍整体划入海关，新海关全新
亮相。为切实发挥改革“1+1>2”的效果，九江海关第一时间不
折不扣落实改革部署，一个节点一个节点稳步推进，让企业真
正感受到流程更简化、单证更精简、办事更方便。

新九江海关还借助职能整合优势，精准发力，筑牢九江口
岸安全防线。严厉打击“洋垃圾”进口，全年查获禁止废物
1739 吨，移交案件数 11 起，为九江海关历年总和；严把口岸公
共卫生安全关，共检出传染病 6 例，并首次在九江口岸检出外
籍入境人员艾滋病阳性病例；严把重大疫情传入关，举全关之
力防控非洲猪瘟，全年驻场监管加班加点 120 余人次，有效保
障生猪安全供港 5956 万头；严把国门生物安全关，2018 年全
年截获有害生物 75 批次、304 种次。

通关大提速 切实为企业减负增效

对于进出口企业而言，最直接的要求就是通关速度快一
点、再快一点。九江海关始终紧盯企业的核心诉求，在完成
2017 年海关通关时间压缩三分之一的目标基础上，自我加
压，积极主动配合口岸办等相关部门， （下转五版）


